



# La estudiante de Malasaña

Plaza de San Ildefonso, Madrid

Por Ana González

La escultura en bronce se encuentra desde 1996 en la Plaza de San Ildefonso, en el barrio de Malasaña (rodeado por la Gran Vía, la calle Fuencarral, la calle Carranza y la calle de San Bernardo). Este barrio debe su nombre a Manuela Malasaña, heroína madrileña de los levantamiento del 2 de mayo de 1808 contra las tropas francesas.





Su autor, Rafael González García, un profesor de arte de la Escuela de Arte La Palma, realizó esta estatua, a tamaño natural, representando una estudiante de 18 años, una chica cualquiera de las que pasan por allí.

Se inspiró en su hija Susana,  
de nueve años de edad. Es  
algo que hace a menudo,  
inmortaliza los rostros de su  
familia en sus obras.





Rafael cuenta que esta obra fue un encargo del Ayuntamiento. Un concejal vio el bronce de la estudiante y decidió que era la chica perfecta para adornar una de las plazas más emblemáticas de Malasaña.





En la mochila que lleva a la espalda se puede leer el nombre del autor.

Pero, la figura guarda un secreto, algo que sólo conocen Rafael y su hija Susana.

Si quieres conocerlo, debes fijarte en el pelo de la muchacha y descubrir su significado.

